# Zentrale Mitte Hasbergen

## kreativ + ergebnisoffen

## Bürgerinnen und Bürger aus Hasbergen sind eingeladen, aktiv mitzugestalten!

Die "Zentrale Mitte Hasbergen" rückt im Rahmen eines öffentlichen Beteiligungsprozesses in den Fokus bürgerschaftlicher Mitgestaltung. In drei Arbeitsschritten geht es von April bis Juli 2015 darum, gemeinsam zukunftsfähige und attraktive Nutzungs- und Gestaltungsszenarien für die Ortsmitte zu entwickeln.

Der bürgerschaftliche Beteiligungs- und Planungsprozess wird fachlich begleitet von Elke Frauns, Inhaberin des büro frauns kommunikation | planung | marketing aus Münster.

#### **AUFTAKT**

Der Startschuss für die kreative Gemeinschaftsarbeit fällt am Dienstag, den 21. April 2015 um 19.00 Uhr in der Freizeitlandhalle.

Unter dem Motto "Gemeinsam neu denken!" geht es in dieser öffentlichen Veranstaltung darum, den Blick nach vorne zu richten. Neben Informationen rund um die "Zentrale Mitte Hasbergen" und Impulsen zur Rolle und Funktion von Ortszentren rücken folgende Fragen in den Mittelpunkt der Diskussion:

- Was sind die Qualit\u00e4ten der "Zentralen Mitte Hasbergen"?
- Wo besteht aus Sicht der Hasbergerinnen und Hasberger Handlungsbedarf?
- Was sind die Ansprüche der Hasberger Bürgerschaft an die zukünftige Rolle und Funktion der "Zentralen Mitte"?

Alle Hasbergerinnen und Hasberger sind eingeladen, sich in die gemeinsame Zukunftsarbeit einzumischen und ihre Wahrnehmungen und Ansprüche sowie Vorstellungen an die zukünftige Nutzung und Gestaltung der "Zentralen Mitte Hasbergen" einzubringen.

### **PLANUNGSWERKSTATT**

Am Samstag, den 30. Mai 2015 steht Hasbergen ganz im Zeichen bürgerschaftlicher Planung. Von 10.00 bis ca.15.00 Uhr findet in der Aula der Schule Am Roten Berg die bürgerschaftliche Planungswerkstatt zur "Zentralen Mitte Hasbergen" statt.

Gemeinsam vielfältig arbeiten! – das ist die Leitorientierung für die Planungswerkstatt. In offener und kreativer Atmosphäre werden unterschiedlichste Szenarien für die zukünftige Nutzung und Gestaltung der "Zentralen Mitte" entworfen, diskutiert und bewertet.

Neben Bürgerinnen und Bürgern sind auch Vereine, Initiativen und weitere gesellschaftlichen Gruppen eingeladen, Perspektiven für die Ortsmitte zu debattieren und gemeinsame Empfehlungen für den weiteren Umgang mit der Fläche zu vereinbaren.

## BÜRGERSCHAFTLICHE EMPFEHLUNGEN

Alle Ergebnisse der bürgerschaftlichen Planungen und Diskussionen werden dokumentiert und aufbereitet und am **Donnerstag**, **den 02**. **Juli 2015 um 19.00 Uhr** von den Bürgerinnen und Bürgern der Hasberger Politik und Verwaltung übergeben. Die Örtlichkeit wird rechtzeitig bekannt gegeben.

Die Abschlussveranstaltung des bürgerschaftlichen Beteiligungsprozesses orientiert sich an dem Gedanken "Gemeinsam empfehlen!" und sichert ein Höchstmaß an Transparenz und Offenheit.